



Virus Virlock pone en riesgo a miles de empresas mexicanas

Masterhacks - Empresas mexicanas se han visto en riesgo por ataques informáticos por parte del virus Virlock, que sustrae e infecta los archivos y luego pide un rescate por la información, según lo ha confirmado Bitdefender.

Por esto, el representante de la compañía en México, Jesús Rodríguez Antuña, explicó lo importante que es fomentar y fortalecer las capacidades de seguridad de las empresas en este rubro.

Afirmó que es importante mejorar las prácticas del uso de las tecnologías de información y comunicación.

Comentó también que en el año pasado, se crearon más de 140 millones de códigos maliciosos, mismos que generaron ganancias por unos 30 millones de dólares para los piratas informáticos.

Bitstamp dijo que los rescates por los archivos que roban de empresas, oscilan entre los 130 dólares hasta 2 mil dólares aproximadamente.

Como parte de una solución o prevención, la compañía de seguridad afirmó que es importante que se cuente con una estrategia de seguridad informática, que incluya utilizar un antivirus adecuado para las necesidades de cada institución o compañía, y así evitar ataques de hackers.